
Reflexión 29 

 

Cómo vivir con alegría 

 

La luz del que cree en el eterno es la alegría, cada persona debe saber que tiene que trabajar 
para estar alegre ¡hay que vivir con alegría! ¡Bendito sea su nombre! 

Cada persona debe saber a alegrarse con cada mandamiento que cumple ¡sea bendito su 
nombre! 

Ahora bien: cada persona debe saber que para poder hacer que también su familia sus hijos 
se acerquen al eterno, su mujer, o su marido, sus hijos eso es posible sólo con esta luz “la luz 
de la alegría” es decir, si uno ve solamente los defectos de su hijo, entonces su hijo va 
asumirse en una tremenda oscuridad, pero sí el ve a su hijo como se ve asimismo agrándose 
con cada punto bueno que tiene, va a formar su vida con confianza y fortaleza en el eterno 
pero tienes que mostrarle a tu hijo la luz de la alegría, estar siempre alegre y cuando acontece 
problemas, discusiones mostrar siempre que estas contento, que estás feliz, ésa tiene que ser 
la luz que alumbra tu vida, tu casa y allá donde vas. 

Porque esa luz te lleva a cumplir los mandamientos y alegrarte por poderlos cumplir; una 
persona sin alegría es una persona apagada, sin vida. 

Sólo con la luz solamente así: con alegría ¡qué afortunados somos! ¡Todos demos gracias al 
eterno por haber hecho esa bondad en nuestras vidas! Alegrémonos por servir al eterno es 
lo máximo que una persona y una mujer pueden hacer debajo del sol, glorificar, exaltar y 
decirle a todos los que le rodean con esa luz “estar contento y alegre” mostrar cuán bueno es 
el eterno. 

Hay que dejar en el hogar las críticas y los reproches, los insultos, los desprecios eso no tiene 
cabida de ninguna manera en ningún hogar, ese es un método inaceptable; nosotros 
tenemos que ver lo bueno, lo bello de cada uno, debemos encontrar la alegría en cada cosa; 
cada persona tiene que aprender a ver lo bueno de los demás, cada persona debe acercar a 
sus hijos, a su familia al eterno con la actitud de la alegría y enseñarles o contagiarles la 
alegría para que ellos también sean beneficiarios de lo que el eterno te ha dado a ti y ellos 
también puedan llevar el legado a más gente “ese es el cometido que el eterno nos ha 
encomendado que comuniquemos y enseñemos a los demás que él es maravilloso y quiere 
lo mejor para nosotros. Todo esto lo tenemos que hacer antes de que sea demasiado tarde, 
lo más importante es dar el ejemplo a nuestros hijos y a nuestra familia. En todo lo referente 
a la educación lo principal es dar el ejemplo. Pero lo más importante es que seamos para 
ellos un modelo de alegría; los niños tienen que ver al Papa contento, a la mamá contenta, 
ése es el principal ejemplo que tenemos que darles. Porque sólo aquel que es alegre está 
cerca del eterno; el parámetro para saber si alguien está cerca del eterno es la alegría, estar 
siempre contento, si no tienes alegría significa que estás lejos del eterno. 

¿Qué? ¿Tuvimos tras lejos del eterno y pretendes que tu hijo se acerque a él? No. Primero 
tienes que ser tú el que busca al eterno y quieres cumplir sus mandamientos, entonces estás 
acercándote a él y es cuando tú puedes enseñar y dar alegría a tus hijos. 

Todo el tiempo tenemos que mostrar de verdad estamos alegres no fingiendo porque cuando 
fingimos la gente se da cuenta, pero si sale de lo más profundo de tu corazón entonces la 
gente también se da cuenta de que estás alegre porque te ve feliz y eso trae curiosidad a los 
que están alrededor tuyo. 

La alegría es lo único que le trae éxito al ser humano en todos los ámbitos, cuando uno sabe 
valorar cada cosa que el eterno le permite, tiene éxito en todo. 



Por eso siempre recuerda el primer paso de todo es estar alegres y entonces todo se irá sobre 
ruedas. Amén 

 


